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◎司会

◎目歌斉唱

ロータリーソング 「卒性の理想」

◎お客様紹介

籾 町援

報

RI第 2750地 区パス トガバナー  秋 山  一  様

SAA・ 親塵委員会 宮本 臓

ツングリーター 菊 池  敏

会長 伊浮ケイ子

由井 重 光 様

会長 伊津ケイ子

秋山′fストドボ十、由井特別代表、力にしいと

ころありがとうございま丸

秋山′fストカ
・ボ■様卓話楽しみにしておりま曳

秋山′fストがボ十、白井特別代表、ご夕に中の

ところ、ようこそお越しドさいました あり

がとうございま抗

秋山ポストがボ■、本日卓話ましくお願いしま

曳 由井特勇峨 表ようこそ。

秋山′fストllボ■ようこそいらつしゃ, まヽした。

秋山PCご 多忙の中ありがとうございま丸

卓話ましくお願↓政 しま→、

久し振りに出席しましたので 1

秋山様、本日の霧 まましくお願↓政 しま丸

秋山′fスト'ボ 十卓話楽しみで先

ボスげ ボ十秋出‐桟 詠 しみにしており

ま丸

秋山′fストガボ十卓話楽しみしておりま丸

お客様ようこそいらつしゃいまし名 秋の奉

仕プロジェクトの障がい者テニスも皆さんご

協力願いま丸

秋山ボスト"・′ヽ
キ
十ようこそおいで下さいました。

先日のロタキッドの合宿には、差し入れや

カンパを大変ありがとうございました

娘が、東レパンパシフィック予選 9/13に

出場しま抗

秋山一′fストカボ`十卓話楽しみにしていま丸

色村 さん、先週は大変お世話になりましr_

ボストガボナ秋山様ようこ毛

ハストがボ声秋山一様卓話楽しみにしておりま丸

ボスト"・′ヽ
・
十秋山一様ようこそお越し下さいま

伊澤ケイ子

足立潤三郎
ヤ

1 本 日例会後、事務局にて、定例理事会を行いま丸

2 当 クラブが今月5日で満 18年 を迎えま▼
九

これからが、L合 場と思いますので尚一層頑張り、

仲間を増やし、活気のある楽しいクラブにするよう

全員で努力致しましょう。

3 先 週ガバナー公式訪間は、新藤ガバナーを迎え、無

事済みました。実は、新藤ガバナーより直峯のお礼

のお手紙をいただきましr_

◎幹事報告 帯  rl 国ヽ 難

1 世 田谷中央RCよ り2008～ 2009年 度クラブ

事業 「パレーの集い」のご相待いただきました

日時は9月 7日。ご希望の方は事務局までご連絡願

いま先

_2 節 荷物 :ロータリーの友9月号

3 回 覧物 :ガバナーマンスリーレター

米山梅古記含情報 ・月刊多摩テレビ

降 郎 導 倒

◎出席報告       出 席奨励委員会  宮 村  宏

会員総歌    34名

出席義務者数  33名 (出席免除者 1名)

出席昔数    28名

5名 (事前MUO名 )

出席率  84 85%

8月 20日  最 終訂正出席率 81 82%

◎ニコニヨBOX   SAA・ 親庭毒員会 阿部 率歌

した

渡辺ますみ 秋 山ボストがボ十ようこそ。卓話楽しみにして

おりま抗
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吉沢

刀ヽ林

阿部

日の合計¥38, 000(累 計¥153.845)

くその他震員会報告>

◎ヨレフ同好会 萩生回政白

でもいいんじゃないなどと言い、平然と構えて居るので

した。私も気が大きくなって、そうですな～などと答え

て唐ましたところ何とか見つかつてめでたく、開幕とな

つた次第でありました 僕 は、サンリオピューロランド

の方が、大切禅物だからと、金庫にしまって置いたそう

でした)そ の時の由井特別代表の悠然とした姿を見て私

も成程こうでなくて的戎らんのだなヽと、大変勉強にな

った思いで丸 それから始まったチャーターサイトは、

大変盛り上がった最高の大会で、更に地区で初めての女

性会員が一人入つていることに吃驚もしたし、大変痛し

くもあつたあの時の雰囲気がとても印象的な酌 出ヽで'■

さて、今のロータリーの話を少々…最近のロータリーに

私は心配と不満が有ります、働 Hこ専門化された組織で

優れたもので丸 その中で、一番の55点は広報活動と思

いまi世 界レ→ レでは、 日本がダントツですが他の田

はほとんど活動の記事など有りません.私 が本当にロー

タリーの存れを認識し、そのロータリーの活動が大切な

ものかを身に染みたのは、関東大震災の時でした。こ・

時アメリカは、世界のロータリークラブから寄せられた

救援企と物資を太平洋艦隊を動員し、東京に属けてくれ

たので'■ この時日本のロータリーの米山さん達が23

の34等 の勉強をしたのですが、今では公式に廃止にな

つたことが残含でたまりませれ

ここで山井特別代表に変わり  '

まず 18歳 になり3jlにおめでとうございまi 18歳 と

いえ的戎人で丸 多摩グリーンは立派になり、本当に痛

しく思っておりまi勿 奪地区で初めてのガパナーとな

った秋山様の功績を応援しようということで 多 摩グリ

ーンの創立は予定を少し遅らせて、秋山年度に合【式 た

ので曳

チャーターナイ トの話で,材 、` 3000人 オーバーのイ

録者 とい う記録は、これか らも当分破 られないだろうと

思いまiヽ 日直前のパタバタ以外は大成功菓に終わり

ましたt直 前の点鐘の件では、実は多摩RCの チャータ

ーナイトの時も同じことが有り、規子は主く似る )ヽのだ

な～と思いました

最後に秋山パストガバナーより・ ・ .

ロータリーが唯の金集めの細絞などと言われるように成

つたら絶対に嫌ですオユ お互い劇活に結ばれ、それぞれ

の仕事を神から与えられた任務と思い、徳性を高めるた

めの切薩琢磨の場 そ れがロータリーなのでi

【 会 見総会 】

◎東京多摩グリーンRC細 則汁T 会 長 伊澤ケイ子

司会進行 幹 事 刀 日ヽ 良 生

クラブ細則第4条第2節 (b)の 改正は、賛成多数によ

線
酪
軸

秋山ハスげ ボ十ようこそc揺 言楽しみで'L

秋山ボストがボ■のお話楽しみにしておりまう、

秋山ドスト"ド 十卓話楽しみにしておりま丸

9月 24日 東京国際カントリークラブにて、スクラッチ

会による2007～ 2008年 度の会長 幹 事杯取り切

り戦を行いま抗 参カロ申し込み用紙を回覧しますので、

どうぞ密ってご参力[願いま
‐
丸

◎せいせき多仰 11花火大会 瞬 馳

8月 29日 反省会と説明会があり、参加してまいりまし

た。説明によれば、花火の当日午前10時 までに決定し

なければならず、当日の天候により決定が遅れ、結果順

延は出来ず中止となりました。尚保険等により1500

万程は来年度に持ち越し出来ました。

◎障がし鴫伊ニス

奉仕プロジェクト実侑委員長  J嗅  博

障がい者テ‐ススクールの日程が11月 27日 に決定し、

テ‐スコートも予約しました 会員の皆様には何をさて

置いても参加協力願いま丸 尚詳しいことは後日皆様に

お知らせいたしま先

◎8月躍生日祝い  た リッ Jrrttr′

海野業一会員、JLur烏真女1子会員、

遠藤秀子様、J坂 勝子様、小林美智子様

◎卓 結 バストガ′ヽナー 秋山  一 棟

特別代表    由 井 重 光 椋

お二人による 輸的 8い 出詢

何といって1)思い出といえば、自分のガバナHtE期 中に

新しく出来たクラブのチャーターナイ トに出席するとい

う幸せ、ガバナーにとって最高の幸せでございました.

そして、多摩グリーンRCの チャーターナイ トの時ほど

印象に残つたt)のはございませんでした

その様なチャーターナイ トが無事に終わることを品急し

ながら幕の開くのを待っていたあの時のワクワクとした

気持ちを、今でも思い出すので御座いま丸 さあ、いよ

いよとなった時誰かが、アレ !!鐘 が無いぞ 1となり

さあどうしようと思いオロオロし始めたとき、隣にいた

由井特別代表が、鐘は形式的なものだからバケツでも何

り採択されました

◎点営 銀 傷明レイ子

(今週の担当 菊 池  破 )


